

# さわらび

2020. 10. 1 No. 21 文責：大塚

## 9/30~1日の様子から~

### ■集会



月1回の「ゲストを招いての集会」です。この日のゲストは、蕨岡郵便局長の岡本さんでした。今月の取組の反省と10月の目標の発表、担当生徒のスピーチが中心です。10月の目標は「全校の絆を深めるとともに、ボランティア精神について考える」です。今年度のウルトラマラソンは中止ですが、今までの取組の振り返りとしても大切なことです。

また、ゲストの岡本さんからも、励ましの言葉をいただきました。

### ■授業／数学



「四角形ABCDの2倍の拡大図を書く」という入り口から、小学校6年生の教科書の内容を振り返って、その後、中学校での学習に移りました。

どの教科でも、小学校の学習との関連を意識して取り組むことはとても大切なことです。

### ■授業／理科



イオン化傾向についての実験です。アルミニウム箔に泡が付いていく様子を観察しました。自分で体験して、直接見て学んでいます。

### ■この日の生活日誌は…

「9/29は美術の時間に版画を削りました。少し時間が足りなかったけど、次の時間には終わりそうです。」<美術は版画が始まりました>

### ■部活動休養日

この日は、部活動休養日。

平日の1日と土日のどちらかは部活動のない日です。ゆっくり休んで心も身体もリフレッシュして、また明日の朝練習からがんばります。

3年生3人は、10/3(土)の郡陸上大会で部活動を引退しますが、最後まで、自分のできる努力を続けてほしいと思います。



## 保小中合同運動会を振り返る

9月29日の放課後、今年度の合同運動会の振り返りと次年度に向けての協議を、保小中の職員が合同で行いました。

今年度の運動会はコロナ禍の中での開催のため、競技種目の精選等もしましたが、「保小中それぞれの中心と位置づけた種目に焦点化して取り組めたのではないか」との意見もありました。保育所「げんきっこ行進」、小学校「一輪車」、中学校「未来へつなぐ～エール～」では、それぞれの校所の特色ある取組があふれていました。

また、この会の場でも中学生のがんばりについて、下記のような温かい言葉をいただきました。

○最初の応援（未来へつなぐ～エール～）から一生懸命で、中学生のがんばりに涙が出そうになりました。

○中学生のがんばりに感動でした。少ない人数でとてもがんばっていたと思います。

○中学生の保育園児に対する配慮が非常に好感がもてました。

このように温かい言葉や皆様のご協力をいただいたこと、ほんとうにありがとうございます。

本校では、5月から総合学習の授業で、生徒が『蕨岡マップ』という観光マップを作っています。今後、参観日での報告会を経て、10月19日（月）には小学校での発表をして、12月末までには保育所・小学校等に配布する予定です。

また、講演会や発表会については、地域の皆様に広くご案内することは少し控えさせていただいているが、今後も学校通信「さわらび」で取組の紹介等をしていきますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

## 参観日の予定

### ■10/10(土)

\*総合学習発表会【「蕨岡マップ」について】

\*防災・キャリア教育講演会

### ■11/7(土)

\*公開授業【教科】

\*子育て・親育ち講演会

### ■12/19(土)

\*道徳参観日【公開授業など】

\*三者面談

### ■1/23(土)

\*人権参観日【公開授業、講演会】